

El PRI plantea ahora prolongar la presencia militar en las calles hasta 2029



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha propuesto este martes en la Cámara de Diputados ampliar la presencia militar en las calles hasta 2029, <u>un año más</u> de lo planteado por la formación en los últimos días. Los priistas han llegado a un acuerdo con el partido mayoritario, Morena, con el que buscan aprobar en la votación prevista para el miércoles el regreso de la Fuerzas Armadas a los cuarteles.

Los priistas prevén la creación de una comisión bicameral de diputados y senadores, encargada de hacer un seguimiento de la <u>capacitación de los cuerpos de la Guardia Nacional tras su incorporación en el Ejército</u>. Para ello, consideran necesario la presentación de informes semestrales por parte del secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

La iniciativa de ampliar el margen del Ejército en las calles hasta 2029, presentada por la diputada priista Cristina Ruiz, agrava la estabilidad de la coalición 'Va por México'. La agrupación, formada por PRI, el Partido de Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) se encuentra en suspensión temporal desde la pasada semana, cuando los líderes del PAN y del PRD mostraron su rechazo a la iniciativa de prolongar hasta el 2028 la seguridad pública a los militares, presentada por la diputada priista Yolanda de la Torre.